

キッズみんなの日記



5月号

優秀作品紹介

★日常の「コマを生き生きと」★

お泊まり会

今日は、友だちとお泊り会をしました。夜から友だちが家に遊びに来て一緒にゲームをしたり、夜ご飯を一緒に食べたりしました。お母さんが作ったお弁当が美味しかったです。

寝る時、ぼくの部屋でぬいぐるみを投げて遊びました。楽しくてなかなか寝られなくて十時に寝ました。朝は八時に起きて、ゲームをしました。朝ご飯のサンドイッチを食べ、公園に遊びに行きました。友だちが帰ったあとは、大柏サッカークラブの学校練習に行きました。楽しかったので、またお泊まり会をやりたいです。



お泊り会の楽しそうな様子を自分の気持ちを持って上手に書いてくれましたね！お泊り会ってだけでワクワクして、夜更かししてしまいますよね！またの機会があると良いですね！

(小二 KSくん)

せおよぎ

今日、スイミングでせおよぎ五十メートルの記ろく会をしました。おかしは、せおよぎがきらいだったけど、最近はなれてきて、およぎがすきになりました。

お父さんと話して、目ひようは一分五秒にきめました。せおよぎではやくおよぐコツは、うでをはやく回すこと、バタ足を強くけることです。れんしゅうからコツをいしきしておよぎました。本番は、あまりきんちようせずにおよぐことができ、一分一秒でおよげました。目ひようより四秒はやくおとうさんがびつくりしていました。もくひようよりもはやくおよげて、とてもうれしかったです。つぎのテストは、こじんメドレーなので、こうかくでさるようがんばります。



(小二 WEくん)

お父さんとやり取り、背泳ぎのコツ、そして、本番の結果と、話の流れがスムーズで、非常にわかりやすい文章になっていますよ！素晴らしいです！皆さんも真似してみましよう！

★★★自分の思いを伝える★★★

いとこたちとお花見！

今日は、いとこたちとアンデルセン公園にお花見に行きました。入口からもう桜がさいっていて、公園につくまでの道が全部桜でうまっています。そこまでの桜も全部まんかいです。十二時くらいについたのさいしよにおひるをたべました。のりまきのサラダまきとみたらしたんを



おいしかったです。おひるを食べたあとは、ゆうぐでめ

いっぱいいたのしみました。そのあとは、アンデルセン公園えんの中のびじゅつかんでせうけんとかつくりました。そのあとは四人のりの自転車と馬にのりました。気づいたら三時だったので羊をさわって帰りました。ちよとさわるのがこわかったけどとてもふもふでした。またらい年アンデルセン公園に行つて桜を見たいです！

(小四 Sさん)

満開の桜を「うまっている」と表現することで、一面の桜の見事さを上手に伝えてくれましたね！また、「もちもち」や「もふもふ」の表現も良いですね！お見事です！

絵のすばらしさ

私は日ごろから、たくさん絵をかいています。私は、絵が上手いお姉さんに、あこがれました。そして、私は、絵のれきが長いのです。よく絵をまなんでいます。神絵師を見るとき、絵は人々のことを笑顔にできるし、みりよくてきなので、私も、そんな神絵師になりたいです。

(小四 SRさん)

絵に対する愛が伝わってくる文章ですね！「絵は人々のことを笑顔にできる」素晴らしい言葉ですね！ぜひそんな神絵師になってください！応援していますよ！

新しい先生

四月に新しい先生が入って来ました。わたしのたんんの先生は、新しい先生でした。新しい先生は運動がすきで、足が速いです。休み時間もおにごこやドッチボールで



遊んでくれました。
足の速さは、新かん線
みたいに速いです。
運動できる先生が
来てうれしかったです。



(小四 OMさん)

新しい先生の特徴を詳しく書いてく
れましたね！特に「新幹線みたい」というたとえの
表現が良いですよ！それにしても、そんなに足が
速いんですね！運動できるって羨ましいです！

☆☆☆出来事や気持ちを書き

よりの細やかに伝える☆☆☆

友だちとの交流

ぼくは、いつもと同じように本をよもう
としていたら後ろにいたぼくの親友のKY
くんが「外に行つて遊ぼう」とさそってくれ
てほかのともだちもよび、かえ鬼をやりま
した。

まずはYAKくんが
鬼ですぐにつかまって
しまいました。ですが
物かげにかくれてたうち
しました。そこで、
チャイムがなり終りよう
となりました。昼休みに
またかわろうということになったので昼休
みに入え鬼をやりました。ぼくは二対一
になってしまいましたがあんとかにげきり
ました。その時チャイムの音が天しのうた
ごえのようにきこえました。たのしかったの
でまたやりたいです。



(小五 OAくん)

チャイムの音を「天使の歌声」と表現
しているところが特徴的な日記ですね！それだ
けチャイムに救われたということでしょう。楽しそ
うな様子も伝わってきますよ！

ピアノの発表会

六日の昼にピアノの発表会がありました。
た。今回ぼくが弾く曲は「彼こそが海ぞ
く」とジッパ・ディ・ドゥーダー」の二曲でし
た。ぼくはこの日のために今までたくさん
練習をしてきました。そして当日、きん
ちょうもありましたが、上手にひくことが
できました。上手にひくことか
ひけたときはとにかく
くうれしくてうれ
しくてたまりません
でした。またこの喜びを
感じられるようにがん
はりたいと思いました。



(小六 KHくん)

練習が突った様子がひしひしと伝
わってきますよ！また、その時の嬉しかった気持
ちもちゃんと伝わってきます！次回の発表会も頑
張つてね！応援していますよ！

新しいクラス

今日、新しい学年での学校生活が始ま
りました。クラスは残念ながら仲の良い友
だちはほとんどはなれてしまつてびびり
しました。久しぶりに同じになった子もい
て、とてもうれしかったです。同じクラスの
中にはなんと四年間同じクラスの子もい
ておどろきました。

六年生の学級目標
「プラスワン」は、さら
なる高みを目指すとい
う意味もあると思
います。その目標を
達成するために、私は
周りの友だちをよく
見て、こまごましている様子にすぐ気づけるよ
うにしたいと思います。



私のクラスは、話をしっかりと聞くことが

でき、毎日笑顔あふれるととてもすてきな
クラスだと思えます。そんな六年二組で一
年間すごすのがとてもたのしみになってき
ました。今年みんなのリーダーになる仕
事をたくさんやろうと思えます。

(小六 TAさん)

新しいクラスの様子、学級の目標、そ
して自分の決意を順序立てて丁寧に説明してい
ますね！クラスや決意の表現についても非常に豊
かで良いですよ！お見事です！

一年生のお手伝い

私は今日、家を少し早く出て、学校へ
行きました。一年生の朝の準備を手伝つた
り、教えたりするためです。くつとうわば
きの入れる場所を教えたり、教科書や手
さげなど、いろいろなものをしまつ、おく
場所を教えたり、名札をつけるのを手伝
たりしました。



一年生の教室は、
つくえもいすも低くて、
かわいいなと思いま
した。一年生が、たく
さん色々なことを教え
てと言ってきたりして、
大変でしたが、たよられてるんだなあど
思うとうれしかったです。なかには、私のこ
とを先生とよんでくれる子がいて、もつど
うれしくなりました。これからも、下級
生のめんどうを見ていきたいです。

(小六 MKさん)

一年生とのやり取りを具体的に書
くことによって、自分の気持ちを上手に表現でき
ていますよ！読んでいて温かい気持ちになりました
！これからも面倒を見てあげてね！

ホテル三日月

私はいとこ達とホテル三日月に宿泊に

行った。

まず着いてからビックリしたのが広さ。と
ても広く目の前にはきれいな砂浜があり
海もきれいだつた。たしかにこんな絶景を
見られると考えると、人氣が絶えないのも
うなずける。



そして三日月と
いえば、プールや
スパだ。この日は雨
だったので屋上の
プールには行け
なかつたが、屋内の
プールも広くみんな大好きな、流れるプー
ルもある。そして、このプールの良いこと
は、浮き輪を無料で借りられること。小さ
いものや形の変つたもの、様々な浮き輪
を借りられる。

夜も楽しかった。夕飯はバイキングで、天
ぶらやそばなどの和食が多かつた。そこで、
ビックリしたのはソフトクリームを自分で
作れると言うことだ。

夕食を食べ終わった後は、カラオケをし
た。いとこカラオケに行くのは二回目だ
から、いつも通りかと思つたら、お父さんが
歌つていたのでビックリした。
今日は一日中楽しんでいたので、勉強
も少しは多めにやらないかと思つた。

(小六 KMさん)

三日月と言えば「ゆつたりたぷりの
くんびり」ですね！笑その三日月の特徴を上手
に書いてくれましたね！先生も三日月に行きた
くなりしましたよ！羨ましいです！

「キッズみんなの日記」に関するご意見・ご感想は、

mailto:info@kiddo.com または、編集担当▼藤田 n-fujita@kiddo.com まで、ご返信お待ちしております。皆様ののご意見を参考に、より良い紙面作りに努めて参ります。